



WISCONSIN/NICARAGUA
Partners of the Americas, Inc.



Reunión Mensual

Junio 2016



Dimos inicio con la oración de Gracias, seguido por el testimonio de la líder Zoyla y las Creaciones Bonsuá.

Doña Leonor, motivó a las participantes a crear su empresa como es el caso de Creaciones Bonsuá quien ya envió sus creaciones a Wisconsin. Presentaron bolsos que son elaborados en la clase de los jueves de la Oficina. Hermana Magdalena, mostró sus bolsos y comentó que va a compartir la enseñanza con las niñas.

Los y las participantes se presentaron uno por uno diciendo su nombre, Centro de Aprendizaje que representa y el por qué les gusta venir a las reuniones mensuales y pertenecer a esta organización.

La actividad de hoy, fue presidida por Doña Ulda, consistía en una manualidad con marmolina, pinceles, madera, pintura y mucha creatividad.



“Empecé en mi cama en lugarcito, luego a un asiento de madera, conseguí una mesa más grande; hoy, tenemos una tienda. Comenzamos quitando piedritas de bisutería y volviéndolas a armar, sacábamos las cintas de las toallas que venían, hoy somos una organización de 30 mujeres que visitan los barrios en la zona rural. ¿Cómo lo logramos? No poniendo atención a las personas negativas, en esta vida he aprendido que ya nada me daña, siempre encontraremos personas negativas en el camino pero si nos ponemos a darles atención, no llegaremos a nuestro camino: El Éxito.”



-Hilvia, Centro de Aprendizaje Carolina

Bueno, yo quiero agradecer a Doña Ulda, y quiero decirle a ella en lo personal que la admiro y que ella a mi me ha dado muchas ganas de enseñar y de trabajar porque nos inspira mucho. La conozco desde hace poco pero es una gran amiga.
-Irayda

La admiro porque a pesar de su enfermedad, hace el animo de venir a enseñarnos y a veces nosotros estamos bien y no hacemos el animo de enseñar a otros. La felicito por ese animo.

Yo también la felicito, porque es un motivo para seguir adelante porque a lo mejor los que tenemos la facilidad de movernos nos quedamos en casa pero yo la admiro a ella por es difícil vivir hasta acá en sus condiciones. Te queremos mucho y que el señor te bendiga.
-Chepita

Agradecemos a Ulda por su paciencia, amor, voluntad con todo ese dolor que ha tenido que la he estado observando. Gracias por su conocimiento que nos ha dado. Nunca antes había pintado, gracias por enseñarnos.
-Silvia

Be Your Own



Fácil, sencillo y bonito, nosotros podemos echar a volar nuestra imaginación con esta técnica.
-María.

Muchas gracias por habernos enseñado esta manualidad, nunca había trabajado en madera. Ahora tengo un nuevo conocimiento para compartir en mi comarca con muchos niños.

